
  
  
 
 

ATA DA 795ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE    CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 25 DE OUTUBRO 2022. 

 
Às quinze horas do dia vinte e cinco do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (2022) teve início a 795ª 1 
sessão ordinária do Conselho Regional de Contabilidade do Pará, realizada na sede da Federação do Comércio de Bens, 2 
Serviços e Turismo no Estado do Pará – Fecomércio Pa, localizado na Av. Assis Vasconcelos, 359. Com a presença dos 3 
CONSELHEIROS EFETIVOS: Presidente Ian Blois Pinheiro; Ailton Ramos Correa Júnior, Vice-Presidente de 4 
Administração, Rod r i go  S i lva  Ca va lc ant e ,  V i c e - P res iden te  de  Reg i s t ro ;  Taynara Santos Nascimento 5 
Vice-Presidente da Câmara de Desenvolvimento Profissional; Luiz Thomaz  Conceição Neto, Vice-Presidente da 6 

Câmara de Controle Interno, Nelson Gustavo Rufino, Vice-Presidente da Câmara Fiscalização Ética e Disciplina, 7 
Neusa Caldas Martins; Raimunda Maria da Luz Silva;  Fabrício do Nascimento Moreira; Sandy Patrycia Teixeira 8 
Sena; Maria Vieira Santos, Anderson Roberto Pires e Silva,  Carlos Augusto Frota Sodré, Ana Cristina Cardoso 9 
Marques. JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA: Conselheiros: Rafael Laredo Mendonça, Vice-Presidente de Integração 10 
Estadual; Joel Monteiro da Silva, Conselheiro Suplente. OUTRAS PRESENÇAS: C o n s e l h e i r o  C o n v i d a d o  11 
U b i r a j a r a  d o s  S a n t o s  R o d r i g u e s , Contador F á b i o  A n d r a d e  d a  S i l v a  Presidente Geral das 12 
Comissões Específicas de Estudos e Técnicas do CRCPA, Tatiana Silva Pes, Coordenadora da Fiscalização; Edenilze 13 
Soares Pires Vilas Boas de Amorim, D a n ú b i a  S o u s a ,  Coordenadora do Controle Interno, E d i m a r  14 
S o a r e s  L i m a ,  Coordenador de Registro; Edvaldo Moura Filho, Coordenador do Desenvolvimento 15 
Profissional; Michel Diogo Dantas Moreira Coordenador do Setor de Cobrança, Alan Almeida Ferreira Coordenador 16 
de Integração Estadual, Juliana Lourenço Raposo, Coordenadora de Contabilidade, Leila de Fátima Barbosa, 17 
Coordenadora do Setor de Cobrança e Ramiz dos Santos Pastana, Assessora Jurídica. ASSESSORANDO OS 18 
TRABALHOS: Eliana de Fátima Santos Bueres, Chefe de Gabinete e Márcio Cordovil Couto Pontes Ferreira, 19 
Superintendente Executivo. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente Ian Blois agradeceu a participação de todos, registrou 20 
as presenças e as ausências. Em seguida, deu início à pauta: - AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 26/09 – Participou da 21 
abertura do Fórum Internacional de Administração; 27 e 28/09 – Participou da Reunião de Presidentes do Sistema CFC 22 
em Manaus; 29/09 – Participou da V Conferência do Tapajós em Santarém/PA; 05, 06 e 07/10 – Participou da IX CÚPULA 23 
DAS AMÉRICAS PANAMÁ; 20 a 21/10 – Participou do 5º Encontro Nacional de Jovens lideranças Contábeis no Rio de 24 
Janeiro, bem como os Conselheiros(Taynara Santos Nascimento, Luiz Thomaz Conceição Neto, Ailton Ramos Correa 25 
Junior e Rodrigo Cavalcante; REPRESENTAÇÃO DA PRESIDÊNCIA: 06/10 – Conselheiro AILTON RAMOS 26 
CORREA JÚNIOR, representou o CRCPA na solenidade XI Do Congresso Brasileiro de Títulos e Documentos e Pessoas 27 
Juridicas, no hotel Grand Mercure Belém do Pará; 14/10 – O delegado do CRCPA na Delegacia de Santarém IGOR 28 
AUGUSTO BATISTA, representou o CRCPA,  no evento da VOXCONTÁBIL (Associação dos Contadores do Oeste do 29 
Pará) referente ao dia das Crianças no Bairro de Caranazal em Santarém/PA; 20/10 – A Conselheira SANDY PATRYCIA 30 
TEIXEIRA SENA, representou o CRCPA no evento de Posse da nova diretoria do Instituto Paraense da Mulher 31 
Contabilista IPMCONT- PA e outubro Rosa; PORTARIAS EXPEDIDAS:  251- Designa comissão de processo 32 
administrativo disciplinar, de rito ordinário; 252 - Concede suprimento de fundo; 253 - Nomeia gestor e fiscal dos contratos 33 
firmado entre o conselho regional de contabilidade do pará e a empresa J. M. VIANA TECNOLOGIA EIRELI; 254 - Nomeia 34 
Equipe de Planejamento para Aquisição de 01 Stand para Feira de Negócios e Oportunidades do XVII FÓRUM 35 
INTERMUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO – XVII FIA no Hangar Centro de Convenções & Feira Amazônia; 255 - Nomeia 36 
gestor e fiscal do contrato firmado entre o CRCPA e a DESTAC EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS EIRELI; 256 – Dispõe 37 
sobre o Remanejamento de dotações orçamentárias no mês de setembro de 2022 do CRCPA; 257 - Prorrogação de 38 
prazo para processo Administrativo Disciplinar, de rito ordinário; 258  - Concede férias a funcionária do CRCPA e dá 39 
outras providências; 259 - Nomeia Equipe de Planejamento para Locação de imóvel para funcionamento da Delegacia 40 
do CRCPA em Ananindeua – Pa; 260 - Concede suprimento de fundo; 261 - Concede suprimento de fundo ao 41 
Administrativo; 262 - Designar os funcionários para fins na organização, assessoramento e traslado do VI Fórum de 42 
Contabilidade em Itaituba PA; 263 - Designar os funcionários para fins na organização, assessoramento e traslado da  V 43 
Conferência Paraense de Contabilidade na Região Tapajós em Santarém; 264 - Nomeia gestor e fiscal do contrato firmado 44 
entre o CRCPA e as empresas: AC DO A D RODRIGUES EIRELI E JOÃO VAGNO DA COSTA SILVA MIRANDA; 265 - 45 
Nomeia gestor e fiscal do contrato firmado entre o CRCPA e a EMPRESA AIRES TURISMO LTDA; 266 - Nomeia gestor 46 
e fiscal do contrato firmado entre o CRCPA e a PARAFRIOS REFRIGERAÇÃO COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA-EPP; 47 



267 - Nomeia gestor e fiscal do contrato firmado entre o CRCPA e as empresas: SJT COMÉRCIO LTDA E A PAPEL E 48 
CIA PRODUTOS DE PAPELARIA LTDA EIRELI-EPP; 268 - Aprova termo de compartilhamento de dados sob 49 
confidencialidade com pessoa jurídica; 269 - Institui o Termo de Consentimento para Tratamento de Dados Pessoais dos 50 
Conselheiros do Conselho Regional de Contabilidade de Pará; 270 - Institui o Termo de Consentimento para Tratamento 51 
de Dados Pessoais dos Empregados do CRCPA; 271 -  Institui o Termo de Consentimento para Tratamento de Dados 52 
Pessoais dos Prestadores de Serviços Terceirizados do Conselho Regional de Contabilidade do Pará; 272 - Nomeia 53 
gestor e fiscal do contrato firmado entre o CRCPA e o CRA-PA; 273 Nomeia Equipe de Planejamento para Aquisição de 54 
01 (um) veículo automotor de passageiros para atender as necessidades do CRCPA; 274 - Nomeia gestor e fiscal do 55 
contrato firmado entre o CRCPA e a EMPRESA NENA AMORIM CONSTRUÇÕES LTDA – ME: EXPEDIENTE 56 
RECEBIDO DO CONSELHO FEDERAL DE CONTABILIDADE: Ofício-Circular nº 1202/2022/DIREX/CFC – Lista de : 57 
Aprovados no Exame de Suficiência sem registro profissional; OFÍCIO-CIRCULAR Nº 1.190/2022/CFC/DIREX – 58 
Convocação para Reunião de Presidentes do Sistema CFC/CRCs nos dias 13 e 14/12/2022 em Brasília DF  – 59 
EXPEDIENTES RECEBIDOS DE OUTROS ORGÃOS: Ofício nº 176/2022/VOXCONTÁBIL – Convite para evento 60 
referente ao dia das Crianças em Santarém PA; Ofício Circ. n° 09/2022- IPMCONT – Convite para a Posse da nova 61 
diretoria do IPMCONT e outubro Rosa; Convite da Conferência Nacional dos Bispos do Brasil para o 1º encontro de 62 
Nacional de Assessores Jurídicos de Dioceses CNBB. ORDEM DO DIA: PRESIDÊNCIA: O Sr. Presidente submeteu em 63 
apreciação a Ata plenária ata ordinária 794 de 23 de setembro de 2022, a seguir, submeteu em votação sendo aprovada 64 
por unanimidade. PRESIDÊNCIA: A seguir, o Senhor Presidente informou que 1/3 dos CRCs sofreram um ataque 65 
cibernético, inclusive este CRC detectou incidente de segurança nos seus bancos de dados digitais, com isso já estamos 66 
providenciando comunicado informando o ocorrido a fim de cumprir com a função institucional e assim proteger a 67 
intimidade e patrimônio jurídico dos titulares dos dados pessoais como: os profissionais da contabilidade, organizações 68 
contábeis, conselheiros, funcionários, estagiários e prestadores de serviços que a rede interna, internet e alguns sistemas 69 
ainda permanecem indisponíveis, sugerindo a ocorrência de ato que pode ter causado vulnerabilidade no acervo 70 
eletrônico das insformações de dados pessoais guardados nesta autarquia. Em seguida, passou a palavra para o Sr. 71 
Márcio Cordovil Ferreira, Superintendente Executivo e Encarregado pelo tratamento de dados pessoais do CRC 72 
referente a Lei Geral de Proteção de Dados Pessoais-LGPD que informou sobre alguns procedimentos estão sendo 73 
adotados para solucionar esse empasse, esclarecendo que este CRC realiza backup todos os dias. Dando 74 
proseguimento, o Senhor Presidente, passou a palavra para o Conselheiro Luiz Thomaz Conceição Vice-75 
Presidente da CÂMARA DE CONTROLE INTERNO:  Como a palavra o Conselheiro Luiz Thomaz informou que foi 76 
apreciado pela câmara o reajuste de salário no mês de outubro de 2022, que se trata do saldo do percentual de reajuste 77 
de salários aos funcionários previsto para 2022 de até 8%, de forma ainda possui saldo de 2% a ser concedido onde as 78 
informações orçamentárias e financeiras sobre disponibilidades foram favoráveis, o que fez a Câmara opinar pela 79 
concessão do saldo remanescente do reajuste, que serão pagos no mês de novembro/2022. Colocado em discuss]ao e 80 
em seguida, em votação, recebeu a aprovação por unanimidade.  Em seguida, ratificou a necessidade de treinamento 81 
para o corpo funcional do CRCPA, frente as normatizações da nova lei de licitações e contratos, inclusive para as 82 
funcionárias do controle interno. SETOR DE CONTABILIDADE: Prosseguindo, o Vice-Presidente informou que a 83 
Coordenadora da Contabilidade se manifestou sobre o Processo de n.º 19/2022-CONTAB, que trata da proposta 84 
orçamentária e plano de trabalho de 2023 definitivos, no valor de R$ 6.941.738,00, onde foi informado pela mesma  que 85 
a referida proposta foi elaborada conforme instrução de trabalho e nota de análise do CFC, e frente as informações e 86 
evidências apresentadas, os membros da CCI aprovaram a proposta orçamentária e plano de trabalho de 2023. O Senhor 87 
Presidente colocou em apreciação e em seguida em votação, onde recebeu a aprovação por unanimidade. Em seguida, 88 
deu conhecimento Processo de n.º 22/2022-CONTAB relativo ao remanejamento de dotações orçamentárias no mês de 89 
setembro de 2022 e do Processo de n.º 23/2022-CONTAB que trata do balancete de setembro de 2022, esclarecendo 90 
que esse último foi relatado  por ele e aprovado na Câmara.  Colocados em discussão e em seguida em votação, 91 
receberam a aprovação por unanimidade. Em seguida, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e votação a ata nº 92 
09/2022, sendo aprovada por unanimidade.  A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra para o Conselheiro 93 
Nelson Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente da CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E DISCIPLINA: Com 94 
a palavra a Conselheiro  Nelson Gustavo Rufino Rocha, solicitou que fosse homologada a ata CAFIS da sessão ordinária 95 
nº 08, de 22/09/2022. O Senhor Presidente submeteu em apreciação e em seguida em votação, onde recebeu a aprovação 96 
por unanimidade.  DISTRIBUIÇÃO DE PROCESSO: Em seguida, informou que foi distribuido o processo nº 2021/000162 97 
para Conselheira Sandy Patrycia Teixeira Sena. VIAGEM DA FISCALIZAÇÃO: O Conselheiro Nelson Gustavo Rocha 98 
informou que foi realizada fiscalização por dois fiscais na cidade de Parauapebas, no período de 17 a 21/10/2022. Em 99 
seguida, o Conselheiro Nelson Gustavo procedeu a apresentação trimestral das atividades do setor de fiscalização. A 100 
seguir, o Senhor Presidente passou a palavra para o Conselheiro Ailton Ramos Correa Junior, Vice-Presidente de 101 
Administração da DA CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: Com a palavra o Conselheiro Ailton Ramos,  deu 102 
conhecimento dos assuntos tratados na pauta da reunião da Câmara: descreveu os processos que foram abertos, 103 



sendo: PROC.47/2022: Serviço de E-mail Institucional e Hospedagem do Site. PROC.55/2022: Locação de Espaço para V 104 
Conferência Paraense de Contabilidade em Belém, vale ressaltar que este processo já havia sido aberto com o número 2022/000050, 105 
porém, este último foi desativado e aberto  novo número 2022/000055. PROC.56/2022: Locação de 01 (um) Servidor Dedicado (Data 106 
Center) para hospedagem dos serviços on-line. 2) Pregões, Licitações, Contratos, Aditivos e Minutas: 2.1 Pregões: Informou 107 
sobre a previsão de realizar 02 (dois) pregões, sendo: aquisição de 01 (um) automóvel para o setor da fiscalização, informou que o 108 
processo já está instruído com as especificações técnicas, onde o mesmo foi elaborado pela equipe da fiscalização. Já o processo 109 
de contratação do Leiloeiro, estamos indo para a 03ª (terceira) realização do pregão eletrônico, considerando que já teve 01 (um) que 110 
deu deserto e outro fracassado, porém foi orientado pelo jurídico para realizar mais 01 (um) pregão eletrônico para esta contratação. 111 
Cotação eletrônica de material de consumo segunda parte, sem previsão no momento. 2.2 Aditivos: Não houve. 2.3 Contratos: 112 
Foram assinados 03 (três) contratos, sendo: Serviço de Telefonia Fixa, Móvel e a Locação do Estande para o 5º Encontro Nacional 113 
de Jovens Lideranças Contábeis – ENJLC, que será realizado no Estado do Rio de Janeiro. 2.4 Contrato Simplificado Minuta: 114 
Foram elaboradas 02 (duas) minutas de contratos simplificados, sendo: 6º Congresso Nacional de Licitações e Contratos, e o 115 
processo de aquisição de Cortinas Blecaute para a nova sede no prédio do Edifício Selecto, esclareceu que o último se encontra em 116 
análise no Controle Interno. 3) TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: sendo: PROC.47/2022: Serviço de E-mail Institucional e 117 
Hospedagem do Site, o processo se encontra-se no Controle Interno. PROC.56/2022: Locação de 01 (um) Servidor Dedicado (Data 118 
Center) para hospedagem dos serviços on-line, este processo está na fase do Estudo Técnico Preliminar. Finalizando, informo que 119 
houve uma invasão no sistema da Data Corpore pelo malware chamado ransomware que paralisou 14 (quatorze) CRCs, 120 
por esse motivo o CFC cortou toda a comunicação com todos os Regionais, contudo, este Regional tem o backup de 121 
todos os dados do servidor de forma integra e não houve perda de informações. Isso demonstra a importância de investir 122 
na área da segurança da informação, com backups, antivírus. DEPARTAMENTO DE PESSOAL: relatou a seguinte contratação 123 
de uma estagiária para delegacia de Tucuruí/Pa. Demissões: Houve 02 (duas) dispensas, sendo: 01 (um) estagiário do 124 
Administrativo e outro do Desenprof, e sugestionou a contratação de 02 (dois) estagiários para o administrativo e 01 (um) 125 
para o Departamento Pessoal. Dando continuidade, informou que foi tratado na última reunião alguns pontos referentes 126 
ao ponto eletrônico dos funcionários, onde as justificativas já estavam sendo feitas no aplicativo, porém com uma certa 127 
demora, onde  instruiu a responsável do DP a passar uma circular informando uma data limite para os funcionários 128 
justificarem os esquecimentos dos registros do ponto eletrônico, se caso não ocorra que adote as medidas necessárias. 129 
A seguir, informou que não houve mais falhas no sistema da TRON, o qual é o programa utilizado para calcular a folha 130 
de pagamento dos funcionários e deu ciência das férias de uma funcionária lotada no setor de fiscalização no mês de 131 
novembro. Finalmente informou a chegada de 15 (quinze) notebooks, e todos já estão com o número de tombo, bem 132 
como informou que no início do mês de outubro houve uma invasão de hackers no sistema da Unimed Belém, 133 
comprometendo seus serviços de atendimento ao usuário.Em seguida, o Sr. Presidente submeteu a apreciação e 134 
votação a ata ordinária nº 08/2022, daquela Câmara. Sendo aprovada por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente 135 
passou a palavra para Conselheira Taynara Santos Nascimento, Vice-Presidente da VICE-CÂMARA DE 136 
DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: Com a palavra a C o n s e l h e i r a  T a y n a r a  S a n t o s , p r i m e i r a m e n t e  137 
p r o c e d e u  a  a p r e s e n t a ç ã o  d a s  a t i v i d a d e s  d a q u e l a  C â m a r a  o c o r r i d a s  n o  t e r c e i r o  138 
t r i m e s t r e / 2 0 2 2 .  E m  s e g u i d a , deu conhecimento de todos os eventos que ocorreram no mês de outubro tais como: 139 
10/10/2022 – Live CRCPA usando a Gamificação a favor da Governança Corporativa; 13/10/2022 – Quinta Contábil 140 
CRCPA Teste de Ipairment: Caso Prático; e 19/10/2022 – XXVI WEB Mulher – Quarta com Elas: Outubro Rosa-Prevenção 141 
e Diagnóstico Precoce do Cancer de Mama. Logo a seguir, falou sobre a V Conferência Paraense de Contabilidade em 142 
Marabá; sobre o Seminário de Governança Riscos e Compliace e Controle Interno do Norte do Brasil que acontecerá no 143 
dia 03/11/2022 e sobre a programação da V Conferência Paraense de Contabilidade que acontecerá em Belém/Pa, nos 144 
dias 24, 25 e 26/11/2022. HOMOLOGAÇÃO DE PONTUAÇÃO EPC. A Vice-Presidente solicitou que o Senhor Presidente 145 
submetesse a pontuação referente a Educação Continuada do I Seminário de Governança, Gestão de Riscos, 146 
Compliance e Controle Interno do Norte do Brasil a saber: AUD -2pts; CMN – 2pts; SUSEP – 2pts; PREVIC – 2pts; 147 
PERITO – 2pts; PROGP – 2pts e PRORT – 2 pts. Colocado em apreciação e em seguida em votação, recebeu a 148 

aprovação por unanimidade.  Em seguida, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e votação a ata nº 08/2022. 149 

Colocada em votação foi  aprovada por unanimidade do Plenário.  A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra 150 
a VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE REGISTRO: O Senhor Presidente passou a palavra para o Conselheiro 151 
Rodrigo Cavalcante, Vice-Presidete da Câmara para que o mesmo s e  m a n i f e s t a s s e  q u a n t o  a o s  152 
a s s u n t o s  a b o r d a d o s  n a  r e u n i ã o  d a  C â m a r a . Com a palavra o  Conselheiro Rodrigo Cavalcante 153 
deu conhecimento dos assuntos abordados, e solicitou que fosse retirado de pauta a aprovação da ata 115, tendo em 154 
vista que tiveram problema no Sistema SPER, considerando que o mesmo foi raqueado. A seguir, considerando a ausência 155 
do Conselheiro Rafael Laredo Mendonça, o Senhor Presidente passou a palavra para Conselheira Neusa Caldas Martins 156 
para se pronunciar pelo VICE-PRESIDENTE DE INTEGRAÇÃO ESTADUAL: Com a palavra a Conselheira informou 157 
que o Conselheiro Rafael Laredo Apresentará as atividades do trimestre de julho a setembro/22, na próxima reunião.  158 
E m  s e g u i d a ,  f e z  u m  b r e v e  r e s u m o  q u e  a l g u n s  a s s u n t o s  t r a t a d o s  n a  r e u n i ã o t a i s  c o m o :  159 
q u a n t o  a  r e i n a u g u r a ç ã o  d a  d e l e g a c i a  d e  i t a i t u b a  e  a n a n i n d e u a ,  c u j a s  d a t a s  e s t ã o  160 



i n d e f i n i d a s .  Q u a n t o  a  r e i n a u g u r a ç ã o  d a  D e l e g a c i a  d e  S a n t a r é m ,  e s t á  p r e v i s t o  p a r a  o  161 
d i a  3 0 / 1 1 / 2 0 2 2 .  A  s e g u i r ,  i n f o r m o u  q u e  e s t ã o  v e r i f i c a n d o  a  p o s s i b i l i d a d e  d e  p r o c e d e r  162 
a  i n s c r i ç ã o  g r a t u i t a  d o s  d e l e g a d o s  n a  V  C o n f e r ê n c i a   P a r a e n s e  d e  163 
C o n t a b i l i d a d e . I N T E R E S S E  G E R A L :  D a n d o  p r o s s e g u i m e n t o  a  p a u t a  o  S e n h o r  164 
P r e s i d e n t e p a s s o u  a  p a l a v r a  p a r a  o  C o n t a d o r  F a b i o  A n d r a d e ,  P r e s i d e n t e  G e r a l  d a s  165 
C o m i s s õ e s  d e  E s t u d o s  T é c n i c o s  d o  C R C .  C o m  a  p a l a v r a  o  C o n t a d o r  F a b i o  p r o c e d e u  166 
s e u s  a g r a d e c i m e n t o s  e  r e s s a l t o u  q u e  f a r á  t o d o  o  e m p e n h o  p o s s í v e l  p a r a  e x e r c e r o  167 
s e u  m a n d a t o  c o m  ê x i t o  e  a t e n d e r  a s  e x p e c t a t i v a s  d o  S e n h o r  P r e s i d e n t e  d e s t e  168 
R e g i o n a l .  E m  s e g u i d a ,  o  C o n s e l h e i r o  R o d r i g o  C a v a l c a n t e  d e s e j o u  v o t o s  d e  b o a s  169 
v i n d a s  a o  C o n t a d o r  F á b i o  A n d r a d e  p e l o  c a r g o  d e s i g n a d o . A  s e g u i r ,  p a r a b e n i z o u  o  170 
P r e s i d e n t e ,  a  V i c e - P r e s i d e n t e  e  d e m a i s  C o n s e l h e i r o s  p e l o  s u c e s s o  d o s  e v e n t o s  171 
r e a l i z a d o s  e m  I t a i t u b a ,  S a n t a r é m  e  M a r a b á .  A  C o n s e l h e i r a  E l i z a b e t h  A l l i n e  d e  S o u s a  172 
t a m b é m  p a r a b e n i z o u  o  C o n t a d o r  F a b i o  A n d r a d e  d e s e j a n d o - l h e  s u c e s s o  n a s  f u n ç õ e s  173 
q u e  i r á  d e s e n v o l v e r .  R e s s a l t o u  a i n d a  s o b r e  o  E n c o n t r o  N a c i o n a l  d a  M u l h e r  174 
C o n t a b i l i s t a  q u e  i r á  a c o n t e c e r  e m  M a n a u s / A M ,  n o  a n o  d e e  2 0 2 3 ,  s o l i c i t a n d o  a  175 
d i v u l g a ç ã o  d e  t o d o s  p a r a  q u e  o  P a r á  t e n h a  u m a  g r a n d e  D e l e g a ç ã o .  C o m  a  p a l a v r a  o  176 
C o n s e l h e i r o  U b i r a j a r a  d o s  S a n t o s  R o d r i g u i e s s e  m a n i f e s t o u  p a r a  a g r a d e c e r  a  177 
o p o r t u n i d a d e  d e  e s t a r  p a r t i c i p a n d o  d a s  r e u n i õ e s  d o  C R C  e  f a l o u  d a  i m p o r t â n c i a  q u e  178 
o  C R C  e x e r c e  q u a n t o  a  p r o t e ç ã o  d a  s o c i e d a d e  n a s  a t i v i d a e s  d a  c l a s s e  c o n t á b i l .  S e  179 
c o l o c o u  à  d i s p o s i ç ã o  p a r a  c o n t r i b u i r  n a s  p a l e s t r a s  c o n s i d e r a n d o  a s  n o v a s  m u d a n ç a s  180 
d e  n o r m a s  q u e  e s t ã o  o c o r r e n d o  e  q u e  a  c a t e g o r i a  p r e c i s a  s e  a t u a l i z a r .   O Conselheiro 181 
Nelson Gustavo Rocha convidou os Conselheiros Suplentes para participarem das reuniões da Câmara de Ética e 182 
Fiscalização para relato de processos. ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às dezessete horas, esgotados os assuntos 183 
da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, 184 
Eliana de Fátima Santos Bueres, Chefe de Gabinete_________________lavrei a presente ata que depois de lida e 185 
aprovada será assinada por todos que assim desejarem. 186 
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